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Union Park Capital Acquires iiM GmbH, Strengthening Exaktera's Posi on in the Machine Vision Market 

Boston, MA – September 30, 2024 – Exaktera LLC, (“Exaktera”), a Union Park Capital (“Union Park”) por olio 
company, is pleased to announce its acquisi on of iiM GmbH (‚iiM‘), a leading manufacturer of specialty LED 
ligh ngs for machine vision applica ons and op cal measurement and test systems for the wire and cable 
markets.  iiM will serve as the fourth asset alongside Z-Laser, ProPhotonix, and Advanced Illumina on in Union 
Park’s holding company, Exaktera, a rapidly growing, global pla orm dedicated to machine vision and photonic 
components, subsystems and solu ons.  Terms of the transac on were not disclosed.  

Headquartered in Suhl, Germany, iiM has built a strong reputa on for its cu ng-edge machine vision capabili es, 
offering a wide range of solu ons that include specialized hardware and so ware for quality control, inspec on, 
and automa on. With this acquisi on, Exaktera con nues its strategic expansion into Europe, adding 
complementary LED technologies and applica on exper se to its por olio, which is aimed at serving a diverse 
range of industries, including automo ve, medical, life sciences, semiconductor, electronics, food & beverage, 
and logis cs. 

"We are absolutely thrilled to welcome iiM into the Exaktera family," says Cindy Ye, CEO of Exaktera. "This 
acquisi on represents a significant step in our strategy to build Exaktera into the global leading manufacturer of 
specialty ligh ng components and solu ons for machine vision applica ons. iiM’s deep technical exper se and 
complementary product offerings will enhance our ability to deliver best in class LED solu ons to our customers, 
while also expanding our engineering capabili es in op cal measurement”, says Thomas Buschmann, President 
Europe of Exaktera. 

Under its new ownership, iiM will con nue to be led by Heiko Freund, Peter Anacker, and Axel Müller, who have 
been pivotal in growing iiM’s footprint around the globe and driving its well-known brand reputa on in the 
machine vision industry. 

"We are excited about the opportuni es that lie ahead as part of the Exaktera family," said Peter Anacker, Heiko 
Freund and Axel Müller, Managing Directors of iiM. "Union Park's proven track record of building successful 
pla orms, combined with Exaktera's global presence in the machine vision market and customer success, makes 
this partnership an excellent fit for iiM. We look forward to con nuing to develop new and innova ve solu ons 
while also collabora ng with the other brands under Exaktera to be er serve our exis ng and new customers.” 

Vision Ventures GmbH & CO. KG served as the financial advisor to iiM in connec on with the transac on. 

About iiM GmbH 

iiM GmbH, founded in 1998 and based in Suhl, Germany, is a leading developer and manufacturer of machine 
vision LEDs and op cal measurement engineering systems. The company specializes in crea ng advanced 
solu ons for quality control, inspec on, and automa on across various industries. iiM is known for its innova ve 
approach and commitment to delivering high-performance products that meet the evolving needs of its 
customers. For more informa on, visit www.iim-ag.com. 
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About Exaktera 

Exaktera is a por olio company of Union Park focused on manufacturing cri cal illumina on solu ons for OEMs 
where ligh ng is essen al for defining performance and ensuring mission-cri cal opera ons. Exaktera’s premium 
brands deliver high-quality solu ons for machine vision and precision measurement applica ons across a wide 
range of industries for industrial automa on and improvement in efficiency, produc vity, and safety. For more 
informa on, visit www.exaktera.com. 
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Union Park Capital erwirbt iiM GmbH und stärkt damit die Posi on der Exaktera Gruppe auf dem Machine 
Vision Markt 

Boston, MA - 30. September 2024 - Exaktera LLC („Exaktera“), ein Por oliounternehmen von Union Park Capital 
(„Union Park“), freut sich, die Übernahme der iiM GmbH („iiM“) bekannt zu geben. iiM ist ein führender 
Hersteller von speziellen LED ligh ngs für Machine-Vision-Anwendungen, sowie von op schen Mess- und 
Prüfsystemen für den Draht- und Kabelmarkt. iiM ist neben Z-LASER GmbH, ProPhotonix und Advanced 
Illumina on das vierte Unternehmen in Union Parks Holdinggesellscha  Exaktera, einer schnell wachsenden, 
globalen Pla orm für industrielle Bildverarbeitung und photonische Komponenten, Subsysteme und Lösungen. 
Details der Transak on wurden nicht bekannt gegeben.  

iiM mit Hauptsitz in Suhl, Deutschland, hat sich einen guten Ruf für seine hochmodernen 
Bildverarbeitungsfähigkeiten erworben und bietet eine breite Pale e von Lösungen an, die spezialisierte 
Hardware und So ware für Qualitätskontrolle, Inspek on und Automa sierung umfassen. Mit dieser Akquisi on 
setzt Exaktera seine strategische Expansion in Europa weiter fort und erweitert sein Por olio um komplementäre 
LED-Technologien und Applika ons-Know-how, welches auf eine Vielzahl von Branchen ausgerichtet ist, darunter 
die Automobilindustrie, die Medizintechnik, die Biowissenscha en, die Halbleiterindustrie, die Elektronik, die 
Lebensmi el- und Getränkeindustrie sowie die Logis k. 

„Wir freuen uns sehr, iiM in der Exaktera-Familie willkommen zu heißen“, sagt Cindy Ye, CEO von Exaktera. „Diese 
Akquisi on ist ein bedeutender Schri  in unserer Strategie, Exaktera zu einem weltweit führenden Hersteller 
von Spezialbeleuchtungskomponenten und -lösungen für Machine-Vision-Anwendungen auszubauen. iiMs 
technische Exper se und komplementäre Produktangebote werden unsere Fähigkeit verbessern, unseren 
Kunden erstklassige LED-Lösungen zu liefern und gleichzei g unsere technischen Fähigkeiten in der op schen 
Messtechnik zu erweitern“, sagt Thomas Buschmann, Präsident Europa von Exaktera. 

Unter der neuen Eigentümerscha  wird iiM weiterhin von Heiko Freund, Peter Anacker und Axel Müller geführt, 
die entscheidend dazu beigetragen haben, die weltweite Präsenz von iiM auszubauen und den guten Ruf der 
Marke in der Bildverarbeitungsindustrie zu stärken. 

„Wir sind begeistert von den Möglichkeiten, die sich uns als Teil der Exaktera-Familie bieten“, sagen Peter Anacker, 
Heiko Freund and Axel Müller, Co-Geschä sführer von iiM. „Union Parks nachgewiesene Erfolgsbilanz beim 
Au au erfolgreicher Pla ormen, kombiniert mit Exakteras globaler Präsenz auf dem Bildverarbeitungsmarkt 
und dem Erfolg seiner Kunden, macht diese Partnerscha  zu einer ausgezeichneten Ergänzung für iiM. Wir 
freuen uns darauf, weiterhin neue und innova ve Lösungen zu entwickeln und gleichzei g mit den anderen 
Marken von Exaktera zusammenzuarbeiten, um unsere bestehenden und neuen Kunden besser bedienen zu 
können.“ 

Vision Ventures GmbH & CO. KG fungierte als Finanzberater für iiM im Zusammenhang mit der Transak on. 

Über iiM GmbH 

Die 1998 gegründete iiM GmbH mit Sitz in Suhl, Deutschland, ist ein führender Entwickler und Hersteller von 
Bildverarbeitungs-LEDs und op schen Messtechniksystemen. Das Unternehmen ist spezialisiert auf die 
Entwicklung fortschri licher Lösungen für die Qualitätskontrolle, Inspek on und Automa sierung in 
verschiedenen Industriezweigen. iiM ist bekannt für seinen innova ven Ansatz und sein Engagement, 
leistungsstarke Produkte zu liefern, die den wachsenden Anforderungen seiner Kunden entsprechen. Für weitere 
Informa onen besuchen Sie www.iim-ag.com. 
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Über Exaktera 

Exaktera ist ein Por oliounternehmen von Union Park, das sich auf die Herstellung kri scher 
Beleuchtungslösungen für OEMs konzentriert, bei denen die Beleuchtung für die Defini on der Leistung und die 
Sicherstellung geschä skri scher Abläufe unerlässlich ist. Die Premium-Marken von Exaktera liefern qualita v 
hochwer ge Lösungen für die industrielle Bildverarbeitung und Präzisionsmessungen in einer Vielzahl von 
Branchen, um die Effizienz, Produk vität und Sicherheit zu verbessern. Für weitere Informa onen besuchen Sie 
uns auf www.exaktera.com. 


